

Recuperan extracción de petróleo y gas en Cuba tras paso de Irma



La Habana, 18 sep (RHC) La Empresa cubana de Extracción y Perforación de Petróleo reportó que más del 90 por ciento de sus instalaciones productivas en el norte de la región occidental resultó afectada por el huracán Irma.

Isabel Lázara Milán, especialista en Gestión de la Comunicación, explicó que los daños se registraron en los yacimientos de Boca de Jaruco, Puerto Escondido y Seboruco; en ese último, las afectaciones sufridas comprometieron cerca de 30 por ciento de sus beneficios a la empresa.

Añadió la funcionaria que aunque se mantuvo estable el suministro de gas para el consumo doméstico de la población capitalina a Energás; Boca de Jaruco, se incorporó solo transcurridas 72 horas del peligroso evento, y parte del gas para la generación eléctrica.

La especialista destacó que se trabaja para normalizar cada pozo de petróleo y devolver a las instalaciones afectadas las condiciones existentes, antes del paso devastador de Irma.

Fuente: RReloj/ Yuset Báez.



Radio Habana Cuba